



Q. 最近の町民税の推移と消費税への見解は

A. 税収は減少、消費税増税には理解を示す

稻田 孔議員

は少子高齢化社会の福祉は、社会保障の安定財源の確保という課題が避けられない。消費税増税分を充てるとの説明に税体系全体の説明不足が問題で、一定の理解は示すが今後の議論が必要だ。

身辺に防災用具があると
地域防災力が強まり防
災倉庫が百世帯に1個ぐ
らい設置されると安心し
て避難もできる。財政的
な問題もあるが検討を。
今後の防災講演会、避
難訓練などの計画は。

防災講演会、訓練な
原発事故対応も想定し
訓練も実施したい。

が渋滞緩和で効果大と
える。今後も事業者へ
協力要請は続ける。

その他の質問

で12億7千万円前後の推移だが、22年度は約1億円減収している。

国保税も大幅減で、介護保険料も横並びで低調。町の消費税額は、水道事業関係の消費税分と合わせて1億5,200万円程度の支払いとなつた。

★消費税引き上げの問題

に対して・・・

少子高齢化社会の福祉

問 地域防災力アツブには身近な防災用具や倉庫が必要では

地域の防災力を高め
ために、地域の実情
合った活動ができるよ
うに防災訓練や研修に対
て補助金交付など支援

古泉駅南から町道簡徳丸線へ通じるルートを道路計画については測定を行い現在道路構造の討中だ。この間、地元係者との説明会で意見を整し、信号機の設置についても検討する。

地元でお願いしたいのだが、以前に町で二重断面の水路改修を行つていてある程度水の流れがよくなつた経緯がある。

なお来年度、県道から下流の改修を計画している。

見解を問う
また、町の消費税額は、
町民税収は19～21年度
で12億7千万円前後の推
移だが、22年度は約1億

自主防災組織の防災倉庫

問 大型商業施設利用者の車両進入への対応策は

宗意箱住宅の生活排水路から悪臭がするので改善を、という相談があつた。

従来の治水一辺倒から、水路の三方張りの底を抜き自然石を敷く方式に改めてはどうか。

長尾谷川から魚介類の遡上を促し、自然浄化力で保全する考えは。

問 水路保全は自然の力で

問 景気低迷の中で消費
税増額は、暮らしに
大きな影響をもたらす。

問 大型商業施設利用者の車両進入への対応策は

○中学必修科目の武道（柔道）の安全性は